

Brand eines Nebengebäudes in Euerbach

Freitag, 14 Juli 2006

Beim Schwefeln von Bienenwaben am Freitag um die Mittagszeit ist ein Nebengebäude in Brand geraten und zerstört worden.

Den Schaden gibt die Polizei mit 25.000 Euro an. Die Kripo Schweinfurt ermittelt.

Ein Rentner hatte am Vormittag mit dem Schwefeln seiner Bienenwaben begonnen und kurz das Gebäude verlassen. In dieser Zeit fingen zunächst die Holzrahmen der Waben Feuer, die Flammen breiteten sich aus. Die Ehefrau des Hobbyimkers wurde gegen 11.30 Uhr auf den Rauch aufmerksam und verständigte ihren Mann. Der 83-Jährige versuchte nach Polizeiangaben noch vergeblich, mit einem Gartenschlauch zu löschen, und verständigte dann die Feuerwehr. Die Löschmannschaften aus Euerbach, Geldersheim, Poppenhausen und Niederwerrn gingen mit schwerem Atemschutz vor. Ein Übergreifen des Feuers auf ein angrenzendes Wohnhaus wurde verhindert, das Nebengebäude allerdings komplett zerstört.

Vor Ort waren:

Euerbach, Geldersheim, Niederwerrn, Oberwerrn, Poppenhausen

zu den Einsatzbildern

© Hahn / KfV Schweinfurt